

BADMINTON

Volant de match

Dimanche 12 février, gymnase Joliot-Curie, la journée avait très mal débuté pour les premiers de volée de l'USF badminton, balayés 6 à 2 par les as du volant de Maisons-Laffitte (7V, 1N), 1^{ers} de la poule G en Régional 3. À se demander si les badistes fontenaysiens, récompensés d'un trophée des champions quelques heures plus tôt pour leur montée à ce niveau la saison dernière, n'allaient pas illico enregistrer leur redescente à l'échelon 9-4. que nenni, car les joueurs avec des ailes dans le dos ont fini par martyriser Montrouge (4V, 4D) 6 à 2, assurant quasiment leur maintien avec cette 2^e victoire.

